

Fecha 14.10.2019	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Ofrecen condolencias a Ebrard

CÉSAR MARTÍNEZ

Marcelo Ebrard Maure, padre del Secretario de Relaciones Exteriores, falleció la noche del sábado a los 90 años debido a complicaciones de salud.

El Canciller Marcelo Ebrard anunció ayer por la mañana la muerte del arquitecto, a quien describió como un “padre ejemplar, ciudadano íntegro y patriota”.

Políticos, funcionarios, personal diplomático y empresarios acompañaron ayer al titular de la SRE en las exequias.

A la funeraria de la colonia Del Valle llegaron, por ejemplo, el Secretario de Turismo, Miguel Torruco, el consejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer, y los Secretarios de Marina y Defensa Nacional, José Rafael Ojeda y Luis Cresencio Sandoval, respectivamente.

También le externaron su pésame Cuauhtémoc Cárdenas y el empresario José María Riobóo, así como los subsecretarios de la Cancillería Jesús Seade y Julián Ventura, además de Mario Delgado, coordinador de los diputados de Morena.

A su llegada, el coordinador de los senadores morenistas, Ricardo Monreal, ofre-



El Canciller Marcelo Ebrard recibió condolencias de políticos, integrantes del Gabinete y diplomáticos.

ció sus condolencias a la familia de Marcelo Ebrard.

“Hemos venido a ofrecerle nuestro más sentido pésame, nuestras condolencias y a darle un abrazo solidario y de amistad en estos momentos difíciles”, comentó.

“Sé que su padre ya estaba sufriendo mucho, por eso he querido venir a saludarlo, a estrechar su mano, a darle las condolencias a su familia y a él; la vida, cuando uno pierde su padre, nunca se recupera”, externó.

Por otra parte, el titular de la SRE también recibió muestras de solidaridad a través de Twitter.

“Lo siento mucho, Marcelo. Te acompañará y guía-

rá toda la vida”, escribió el historiador Enrique Krauze.

“Mi más profundo pésame y solidaridad total al señor canciller por la pérdida de su padre. Honremos la memoria de nuestros padres redoblando nuestros esfuerzos para superar retos comunes. ¡Un fuerte abrazo de todo corazón! QEPD”, externó el Embajador de EU en México, Christopher Landau.

En tanto, en un mensaje desde Ensenada, Baja California, y que fue difundido en redes sociales, el Presidente Andrés Manuel López Obrador envió sus condolencias.

“Le mando un abrazo fuertísimo (...) un abrazo fraterno”, dijo.

